

今まで知らなかった国東市に出会える
 **市政バスツアー**

国東市を支えている産業や現在取り組んでいる施策を知っていただくとうと市政バスツアーを行いました。12月17日(月)と18日(火)のツアーの様子をご紹介します。

12月17日(月)



ウーマンメイク

ケーブルテレビスタジオ

12月18日(火)



キューセツアックアのオリーブ園

サテライトオフィス



4月以降、今回紹介できていない企業・施設や参加された皆様のご意見を盛り込んだ新たなコースを計画しています。ツアーを開催した際は、ぜひご参加ください。

【問合せ先】 広報室 ☎0978-72-5008

岩戸寺修正鬼会のお知らせ

六郷満山文化を象徴するお祭りである「岩戸寺修正鬼会」が、次の日程で開催されます。ぜひ参加してください。

開催日 2月10日(日) 場所 岩戸寺(国東町岩戸寺)

日程 (時間は目安です)

- 午後6時30分 垢離取り タイレシが淵の水に体を浸して清める
- 午後7時 盃の儀 院主とタイレシが盃を交わして縁を結ぶ
- 午後7時30分 タイアゲ 大松明に火がつけられ、タイレシが担ぎ上げる
- 午後8時30分 夜の勤行 僧侶による読経
- 午後10時30分 立役 僧侶が香水棒を持ち舞う。米華・開白・香水・四方固・鈴鬼などの儀式がつづく
- 午後11時30分 鬼走り 荒鬼・災払鬼・鎮鬼が登場。松明で参拝者の肩などをたたき無病息災の加持を行う。その後鬼は地区の家々をまわりもてなしを受ける
- 夜明け前 鬼後咒 寺に帰ってきた鬼が暴れまわり、院主が鬼鎮めの餅をくわえさせると鎮まる



【問合せ先】 文化財課 ☎0978-72-2677

第7位 国見複合庁舎&武蔵総合支所の新庁舎が完成!

昭和56年以降の新耐震設計基準に未対応で老朽化した国見総合支所は、消防署国見出張所と合築した複合庁舎となり、11月末に駐車場の工事が終了し、12月9日(日)に新庁舎落成式が行われました。また、武蔵総合支所は、同様の理由で武蔵保健福祉センター内に移設され、10月から業務を開始しました。



第8位 ラグビーワールドカップ日本大会を控えエディー・ジョーンズ氏を招く

ラグビーワールドカップ日本大会の開催地である大分県の機運を盛り上げようと、ラグビー日本代表前ヘッドコーチで、現在はイングランド代表のヘッドコーチを務めるエディー・ジョーンズ氏を招き、「成長し続けるチームのあり方」と題した講演会を開催しました。



第9位 ウインドサーフィンの穴見知典選手 U-21年間世界チャンピオンに

安岐町出身の穴見知典選手が、ウインドサーフィンの「foil」種目で、21歳以下の初代年間チャンピオンに輝きました。2024年のパリ五輪で正式種目になる可能性があり、大学卒業後は国東市を拠点に、メダル獲得を目指していきます。



第10位 子育て支援制度が充実し、県内トップクラスへ

小学校・中学校の入学時に新入生の保護者へ「子育て入学祝金」を支給。また、県内自治体で唯一第2子以降の保育料全額免除やチャイルドシート購入補助金の支給など、県内トップクラスの子育て環境を実現しました。

